

Frühlingserwachen im Mostviertel Dirndlblüte im Pielachtal Anfang März erwartet

13.02.2025 | Die Pielachtaler Dirndlblüte läutet jährlich den Frühling im Mostviertel ein und lockt zahlreiche Gäste in die Region. Der frühlingshafte Veranstaltungsreigen wird im April mit dem Most- und Weinfrühling fortgesetzt.

Das malerische [Pielachtal](#) ist weithin bekannt für seine Dirndl – aber nicht nur für die Früchte, die im Herbst geerntet werden, sondern auch für die gelben Blüten der Sträucher im Frühjahr. Das Naturschauspiel der Dirndlblüte kann durch den frühen Austrieb der Dirndlsträucher relativ früh im Jahr beobachtet werden. Heuer wird die Blüte ab Anfang März das Pielachtal in ein leuchtendes Gelb tauchen.

Dirndlblütenwanderungen: Blüte hautnah erleben

Wer in die blühende Landschaft des Dirndltals eintauchen und alles über die namensgebende Frucht erfahren möchte, kann dies am besten bei einer [Dirndlblütenwanderung](#) mit Naturvermittlerinnen und Naturvermittlern tun. Die Wanderungen werden zum Teil mit kulinarischen Verkostungen regionaler Produkte abgerundet. Die Anmeldung ist beim Tourismusverband Pielachtal (tourismus@pielachtal.at oder +43 676/7044262) möglich.

Die Termine der Dirndlblütenwanderungen 2025:

- 8. März, 14:15 Uhr in Rabenstein, mit Cornelia Janker
- 15. März, 13:30 Uhr in Rabenstein, mit Peter Neuhauser
- 16. März, 9:45 Uhr in Frankenfels, mit Erich Niederer
- 23. März, 14:00 Uhr in Kirchberg (Dörfl auf der Eben), mit Fritz Kollermann

Tipp: Mit dem Angebot der [Mariazellerbahn](#) bequem und umweltfreundlich ins Pielachtal anreisen und einen Wochenendtrip zur Dirndlblüte genießen!

Genussvolle Feste zu Ehren von Most und Wein

Im April folgt mit dem Mostfrühling das nächste Frühlingshighlight. Ab Anfang April blühen in der Region [Moststraße](#) tausende Obstbäume – besonders eindrucksvoll ist die [Birnbaumblüte](#). Mostheurige, Wirtshäuser, Mostbarone und Ab-Hof-Betriebe laden rund um die Blüte zu frühlingshafter Küche und Birnenmostverkostungen. Höhepunkt des Mostfrühlings ist der **Tag des Mostes am 27. April**, bei dem wieder der gelbe Hop On Hop Off-Retrobus die Gäste von Amstetten aus in mehreren Rundkursen von einer Veranstaltung zur anderen bringt.

Auch im [Weinland Traisental](#) wird der Frühling genussvoll eingeläutet: Beim [Weinfrühling Kamptal – Kremstal – Traisental](#) von **26. – 27. April** öffnen Winzerinnen und Winzer aus den drei Weinbaugebieten ihre Türen und präsentieren die neuen Jahrgänge. Die Eintrittskarte, die bei den Weingütern oder über Ö-Ticket erhältlich ist, gilt an beiden Tagen und ermöglicht den Besuch von über 200 Betrieben, davon 30 im Weinland Traisental. Die Gäste können hier nach Herzenslust Weine verkosten und die frühlingshafte Landschaft genießen.

Web-Links:

- www.pielachtal.info
- www.moststrasse.info
- www.traisental.at

Bild-Link: [Bildgalerie Dirndlblüte und Frühlingsfeste 2025](#)